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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена интеграции BIM модели и динамических данных, получаемых с датчиков для улучшения эффективности работы системы оповещения и управления эвакуацией. Цель исследования – создания алгоритма улучшения эффективности работы системы оповещения и управления эвакуацией. Задачи: 1. Расширение атрибутов IfcSensor и IfcOccupant для оптимизации реакции системы управления на источник возгорания. 2. Определение алгоритма взаимодействия между датчиками, присутствием людей, компонентами здания с целью оптимизации эвакуации из здания. 3. Разработка алгоритма работы динамической BIM-модели для отслеживания местоположения людей и состояния внутренний среды здания. Практическая значимость работы - предложенный алгоритм имеет практическую значимость и может быть использован проектными и эксплуатирующими организациями.
        

        
          This work is devoted to the integration of a BIM model and dynamic data obtained from sensors to improve the efficiency of the warning system and evacuation management. The purpose of the study is to create an algorithm for improving the efficiency of the warning system and evacuation management. Tasks: 1.	Extension of the IfcSensor and IfcOccupant attributes to optimize the response of the control system to the ignition source. 2. Determination of the algorithm of interaction between sensors, the presence of people, building components in order to optimize the evacuation from the building. 3. Development of an algorithm for the dynamic BIM-model to track the location of people and the state of the internal environment of the building. Practical significance of the work - the proposed algorithm has practical significance and can be used by design and operating organizations.
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